
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa:  Requer  informações sobre manutenção no Bairro Village das 
Flores.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

A Vereadora que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
que  informe  sobre  a  manutenção  no  Bairro  Village  das  Flores. 
Considerando-se a situação das ruas e avenidas do Bairro Village das 
Flores,  onde  o  asfalto  está  danificado,  com  várias  crateras  na  via 
pública, o que não só prejudica a conservação dos carros, mas também 
causar acidentes, requer informe o Sr. Prefeito bem como o Secretário 
responsável, se há previsão de manutenção das vias públicas do bairro? 
Quando estão previstas essas obras? Se além da manutenção do asfalto 
existe ´previsão de algumas outras melhorias ou manutenção para essa 
região?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 17 de Junho de 2025. 

Dandara Gissoni 
Vereadora PSB
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